



MC se reúne con embajadores de la UE

ARMANDO MARTÍNEZ Y GASPAR VELA/ CIUDAD DE MÉXICO

El aspirante de MC a la Presidencia, Jorge Álvarez Máynez; el presidente nacional del partido, Dante Delgado, y el gobernador de Nuevo León, Samuel García, se reunieron con representantes de la Unión Europea.

En la cuenta de X la Unión Europea en México informó del encuentro como parte de las reuniones de los representantes con los abanderados presidenciales.

“Seguiremos trabajando y fortaleciendo lazos con el próximo gobierno. Continuamos los encuentros de embajadores con los

candidatos presidenciales. Hoy tuvimos un diálogo con Jorge Álvarez Máynez, acompañado por Samuel García y Dante Delgado”, indicó la Unión Europea.

Para el 22, el registro

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, informó

que Jorge Álvarez Máynez se registrará como candidato presidencial de MC el 22 de febrero.

“Solamente tenemos dos solicitudes, Claudia Sheinbaum el domingo 18, Jorge Álvarez Máynez, 22 de febrero, nos falta el Frente”, destacó. Asimismo, los registros se aprobarán el 29 de febrero.

“El protocolo del INE es recibir la documentación, entregarle su constancia de recepción, revisión jurídica para que pueda ser aprobado”, detalló Taddei. ■